



WEEKLY REPORT

No.1411

<本年度クラブ会長方針>

想いを一つに



ロータリー: 変化をもたらす

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 岡村隆徳 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 春日井和良 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

<2017-18年度R.I.テーマ>
R.I.会長 イアンH.S.ライズリー

第1650回例会

平和と紛争予防

紛争解決月間

平成30年2月8日(木)

SPEAK OUT DAY

於 名古屋東急ホテル

会員 57名

出席計算数

50名中44名出席

出席率 88.00%

前々回出席率 97.76%

例会プログラム

★堀江国際奉仕委員

・台湾桃園西門R.C.懇親会案内

★誕生日のお祝い

★SPEAK OUT DAY

ロータリーソング

「君が代」「四つのテスト」

指揮者 松本 哲朗

ピアノ伴奏 富板 玲子

ミニボックス

寒い日が続きます。皆様ご自愛ください。岡村 隆徳・竹林 正人
明日弊社100周年記念式典にご参加の皆さんお世話になります。吉田 隆彦

節分例会チラシ配布に協力ありがとうございました。吉田 隆彦
街づくりの報告例会に出席下さい。近藤 明美
3月8日です!! 春日井和良
吉田隆彦さんおめでとう!! 春日井和良

林 順治・中原 康雄

救業さん宜しくお願いいたします。尾上 昇

吉田さん創業100周年おめでとう

うごぎいます。加藤巴千彦
ヤマガタヤさん100周年おめでとうございます。川合 美幸
妻の誕生日です。大上 晃延

今月は妻の誕生日です。高木 政義
カミさんの誕生日です。横井 衛
妻との結婚記念日です。川畑 博敬
誕生日です。松本 哲朗

結婚記念日・誕生日です。この3年生まれなので、誕生日はありませんが、齢(わい)は重ねております。宇瀬 厚
本日例会出席1650回です。浅野 彰

麻雀例会優勝させて頂きました。ありがとうございます。杉本 忠夫
寒いですが、春の来ない冬はありません。もつすく春です。救業 賢一
風が治りませぬ。皆さんにおす分けしたい。岡田 尚彦

会長挨拶

岡村 隆徳

皆さんこんにちは。先週の節分例会も無事終わりました。しかしまた寒い日が続きます。インフルエンザも大流行していますので健康管理には十分に気をつけていただきたいと思います。今日もまたAI, IoTテーマのお話をいたします。A-で消える職業という話題を耳に

れたことがあると思いますが、この発端は米オックスフォード大学の教授が5年前に発表した「雇用の未来」と題された論文です。しかしこの論文ではデジタル化、自動化という表現で論じられており、リスクの高い職業の上位にはホワイトカラー層も多く含まれていて、ことから話題になりました。深層学習は自動化の枠を広げますが人工知能の特定技術を対象としたものではなかったのです。
今日は本質が見えにくい人工知能AIやIoTよりも、職業人の集まりのロータリーの方々には関心事でもある人手不足の解消や働き方改革への対応の話題を進めてみます。

今AI, IoTの個別技術よりもRPA(ロボットプロセスオートメーション)もしくはデジタルレイバーといわれるソフトウェアロボットが普及を始めています。すなわちコンピュータ上の定型業務をできるところから自動化する動きです。すべて作業を教え込む必要はありませんが段階的にAI技術を駆使して活用する場面に広がります。またIoTで手書き文書や音声操作との連動更にクラウドデータ解析で最適な判断も可能になるでしょう。

昨年度の調査では導入した会社の96%以上で5割以上の削減効果があったとのこと。これらのツールは多くのベンダーから提



供されています。NITデータさんからも同様のサービスが提供されていますのでご興味のある方は高田知史さんにご相談ください。

新入会員卓話 (1月25日例会)

私の起業のきっかけ 中村 充

三重県鳥羽市出身、小さな民宿の長男として生まれました。物心ついた頃から、小学校、中学校、高校、大学、社会人と野球一筋でした。特に高校は、強い甲子園の夢があった。親元離れて高校野球の監督の家で下宿させてもらいました。残念ながら甲子園への夢は叶わなかったのですが、どうしても夢をあきらめきれず「監督として三重県で夢を叶えたい」と思い、大学で工業高校の実習教員の資格を取得し教職の採用試験に臨むつもりでした。

ところが私が大学卒業の年、採用枠がなく試験も受けない状況でした。就職を迷っていた時に前職である「和合病院」が「毎年の採用試験を受けながら実業団野球

を続けてもいい」と受け入れてくれることになりました。この就職が私がこの業界へ入るきっかけでした。また先輩たちが看護師の資格を取りながら野球をしていたので、私も看護学校へ行き始めたのが看護師になるきっかけでした。

何故看護師から起業も考えてたのか？ですが、看護学校の実習の時が一番最初のきっかけでした。実習の時に「指導者」と言われる3年目くらいの看護師さんがついてくれるのですが、それは厳しく指導されました。いまでもあれは指導ではなく半分いじめじゃないかと思ってしまうほどです。その厳しい指導者を指導している看護師さん(病棟の主任)、その看護師さん(病棟の主任)に足を組んで座りながら話をしているドクター

(私と同じくらいの年齢だと思えます。)を見たとき、「医療業界の図式がはつきりみえた気がしました。看護師はどれだけ頑張っても医師の上にはいけない、この業界の組織のトップにはなれないと思いました。職場でも、私より15年くらい長く務める役職のついた先輩看護師に給与明細をみせてもらったら、入社2年目の私と数万円しか変わらないことを知りました。この時私は、十数年後の私の姿なのかなと感じていました。

この看護学校の実習の時に感じた医療業界の図式に対しての悔

さと職場への将来的な不安から自分で何かできないかと思いつくようになっていきます。ちょうどその頃飲みに行くことも覚えました。

その時「社長」と呼ばれる人たちの目にすることが増えてきて、立ち振る舞い、服装、オーラなど全てに強い憧れを持つようになりまして。看護師を続けていくことへの不安、社長への憧れが日に日に強くなっていった頃、「介護保険事業」は看護師の資格を生かしながら看護師でも独立することができるとを知りました。「これだ！これで社長になる！」と心に決めたのが私の起業のきっかけでした。

その後、約4年間の準備期間を経て2010年11月1日「ひなた訪問看護ステーション」を3人からスタート

したのが私の社長としての第一歩でした。



### 新入会員卓話 (1月25日例会)

#### 「自己紹介と今後の事業の展望」

川合 美幸

前回の年女年頭所見でもお話しさせて頂きました。1985年9月8日大須で生まれ大須で育ちました。大須観音の境内や演芸場の裏にあるたぬき山で皆で遊んだ記憶が鮮明にあります。ちまたで

は大須に天使が舞い降りたと噂されたものでした。

当時、仕事をしていた両親にわり、おばあちゃんが育ててくれ、おばあちゃん子でした。彼女の大好きな日本舞踊を習い発表会を見て喜んでもらうのがうれしかった事を思い出します。

月日は流れ短大を卒業し家業の手伝いをし結婚、3人の息子を授かりました。女の子が欲しかったのですが、夢かなわず三男に女の子の服装をさせていたのが昨日のことのようです。今では長男が35歳は芸能界の道へすすみ、次男が31歳は私の仕事を継いで手伝ってくれています。三男が23歳は名古屋掖済会病院で看護師として働いています。彼らは言います。育て方より育ち方だ...

子供は授かりましたが、結婚には不向きなようで選ひ方が間違ったのか、経済的にかなり苦しい状況となり職に就くことが必要となりました。ただのほほん育てた私は何の資格もありませんし、家業の手伝いを少ししただけなので悩んでいたところ、ヘルパーという仕事に出会いました。おばあちゃん子だった私にとって、これならできると思いました。

その当時平成7年は名古屋市の社会福祉協議会で資格を取るのですが、無料であり抽選でした。運よく抜擢できることになったのです

が、末の子はまだ2ヶ月、短期保育にあずけ大変でしたが、無事資格が取れました。訪問介護の仕事は社会福祉協議会だけで、今では考えられないと思いますが、正社員になるのに三次までの試験があり、3倍の倍率でした。

守山でホームヘルパーとして働き2000年介護保険開始後はケアマネージャーとして中区で勤めました。その後民間の事業所へ移ることにあります。平成16年から5年間、ケアマネージャーの仕事を主軸としてティサービスグループホームの立ち上げから運営、労務管理等、色々勉強させて頂きましたが、自分の考えと少し離れているように感じ平成21年6月4日カルミア株式会社を設立しました。

設立当時は私を支えてくれた社会福祉協議会時代の先輩と2名で居宅介護支援事業所を営み、ケアマネージャーとして毎日奮闘していました。平成23年8月にターニングポイントとなるキーマンの専務が入社し、緊急人材育成支援事業の研修を開始しました。現在も実務者研修を定期的に開催しています。

その後、平成26年4月「ホームライフ咲花 稲生」を始め、「居宅



介護支援事業所咲花 日進」、「カルミア訪問看護事業所」、「ティサービスセンター咲花 べんてん」、「グループホーム咲花 唐山」などを開所し今年2月には「グループホーム咲花 新栄」、4月には「サービス付き高齢者向け住宅咲花 港」、「ティサービスセンター咲花 港」、「キッズルームさっかみ」などをオープン予定です。

最終的には社会福祉法人を立ち上げ、保育と介護を両立し事業を軌道にのせ、私について来てくれた従業員が、私と出会えて良かったと思ってもらえるように、まい進していきます。

「清聴ありがとうございます」

### 2月22日(木) 例会の案内

例会変更 2月21日(水)

西名古屋分区 T.M

於名古屋マリノット

アソシアホテル

ホスト:名古屋東部DTC

受付16時00分 開会16時30分

懇親会18時30分より

### 3月1日(木) 例会の案内

#### SPEAK OUT DAY

公共イメーション向上委員会

大原 敏正・杉浦 令淑

高田 知史

\*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。